

TEMA: SUPER NOTA



NOMBRE DEL ALUMNO: EZEQUIEL VAZQUEZ GARCIA

CARRERA: MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

CUATRIMESTRES: 7

MATERIA: ZOOTECNIA DE CONEJOS

MAESTRO: GUMETA MORENO SARAIN

COMITÁN DE DOMINGUEZ CHIAPAS, A 16 SEPTIEMBRE 2020

Gigante de Flandes. Una de las mascotas que más nos van a dejar con la boca abierta son los conejos de Flandes. Esta raza a diferencia de las habituales como los Belier, los Angora o los enanos, pueden llegar a pesar los 20 kilos, en casos extremos, siendo animales que no se



acostumbra a tener dentro de casa, sino en campos donde el animal pueda correr y moverse con tranquilidad. Estas mascotas de gran tamaño tienen la peculiaridad de ser muy tranquilas y por lo tanto, no se les va a ver corriendo muy a menudo, siendo más habitual que se muevan para comer, inspeccionar el terreno y poco más.

El conejo neozelandés



Su pelaje albino hace reparar de inmediato en este conejo robusto, prototipo del animal de carne. Esta raza data de la década de 1950, lo que no le ha impedido convertirse en una de las más interesantes, tanto para la cría intensiva como para los aficionados. Algunos aprecian su capacidad para ser criado sobre suelos de enrejado, mientras que otros valoran su aspecto de mejorador de otras razas. Aunque de raza americana, está muy extendida actualmente en todos los criaderos

Conejo Chinchilla. El chinchilla es una raza de conejo doméstico que surge del cruce entre conejos silvestres, conejos Himalaya y conejos Azul de Beverén. La característica principal de esta raza es su color gris salpicado de pelos negruzcos, similares a los de las chinchillas. Conejos comunes grises con pelos negruzcos existen desde hace muchos años, mucho antes de la formación de la variedad chinchilla. Pero la raza como tal surge más recientemente, concretamente en 1910. La creación se la debemos al criador francés Jean Dybowski, que crea un pelaje muy similar al de los roedores chinchilla, que a su vez son parecidos a una ardilla



Conejo raza Mariposa



Dentro de las distintas razas de conejo, esta también es conocida como English Spot. Debe su peculiar nombre a la mancha de color de la nariz que recuerda la silueta de una mariposa con las alas desplegadas. También tiene una línea o raya en otro color que se prolonga desde la nuca a la cola.

- De dónde procede: el papillón francés, este “pequeño” gigante, es originario de Alsacia, región ubicada en Francia.

Conejo ruso



Todo el mundo conoce a esta raza con el iris pigmentado de un color rosa rojizo. El primer Estándar de esta raza ligera data de 1910. El conejo ruso está entre las razas más apreciadas por los criadores debido a su peso, no muy voluminoso, aunque regular, que se adapta muy bien a las exigencias del mercado.

- Peso: 2 kg, mínimo, comprendido generalmente entre 2,4 kg y

2,6 kg.

- Color: blanco, con la nariz, las orejas y las patas negras.
- Cabeza: ancha, con ojos rojos y orejas cortas y peludas.

Conejo Californiano

Los conejos californianos cuentan con una extraordinaria capa de pelo. Es una mascota muy recomendable y apreciada. Esto hace que se pueda encontrar en millones de hogares de todo el mundo. Apareció oficialmente en 1928 en una exposición y se reconoció oficialmente en 1939 por la ARBA.



Bouscat blanco gigante.

- De dónde procede: este conejo procede de la región francesa de Gironde, concretamente de Bouscat.
- Origen de la raza: El matrimonio Dulong, criadores de la región de Bouscat, tuvieron la idea de cruzar conejos plateados de Champagne con gigantes de Flandes y angoras. El resultado fue el conejo blanco de Bouscat gigante, originalmente conocido como conejo armiñado. Fue presentado oficialmente en un concurso en París en 1910.
- Dónde vive: el conejo blanco gigante de Bouscat es muy popular entre los criadores que mantienen la raza pura o cruzada.

Bibliografía:

Antología oficial, Universidad Del Sureste (UDS), tema 1.4.1 2020